
Tausende Pendler  
Es wird keine Innenstadtstrecke durch die Mühlstraße geben 
 

Sehr geehrter Herr Helle, 

ich habe ihren Leserbrief zur Innenstadtstrecke mit großem Interesse 

gelesen. Ums mal richtig zu stellen, es wird keine Innenstadtstrecke der 

Regionalstadtbahn durch die Mühlstraße geben!  

Das ist das Ergebnis des Bürgerentscheids.  

 

Aber, der gesamte Tübinger Gemeinderat befasst sich tatsächlich mit 

möglichen Alternativen wie dem Busverkehr und auch mit einer möglichen 

Innenstadtstrecke abseits der Mühlstraße. Wo könnte, wenn überhaupt, 

sonst eine Innenstadtstrecke verlaufen?  

 

Tatsache ist doch auch, dass mit dem Bürgerentscheid das Tübinger 

Verkehrsproblem durch den ein- und auspendelten Verkehr nicht 

verschwunden ist. Es eine Lösung des Verkehrsproblems braucht! 

Und ums mal ganz drastisch zu schreiben. Tübingens Verkehrsplanung 

startet wieder von vorne.  

Und ich bin mir sehr sicher, sollte eine Innenstadtstrecke abseits der 

Mühlstraße jemals kommen, dass ich diese, bei unserem 

„Deutschlandtempo“, nicht mehr erleben werde.  

Was wir in Tübingen aber täglich erleben, ist wie sich an jedem Werktag 

morgens und abends Tausende von Pendlern durch die Stadt quälen. 

 

Bernd Gugel  

4. März 2024 

 

 

als Reaktion auf den Leserbrief von Thomas Helle über das Wahlprogramm 

von AL/Grüne Tübingen 


